

1.–31. Oktober 2024

»OASEN DER ZUKUNFT«

Gestalten Sie mit uns zukunftsfähige Wege für Gesundheit.

»» Was bedeutet gesundes Mensch-Sein in der jetzigen Zeit?

Vom 1. – 31. Oktober öffnet die Praxis am Löwenbrunnen ihre Türen. Sie können die ersten Oasen – die vollständig etablierte Praxis am Löwenbrunnen mit Therapiezentrum in Baden, das entstehende Michael-Heilzentrum in Hirschhorn, sowie die Casa Medica im Odenwald – kennenlernen, tiefere Einblicke in die neuartigen Heilimpulse bekommen und Möglichkeiten der Beteiligung an der sich bildenden Arche Humana erfahren.



MICHAEL-HEILZENTRUM
HIRSCHHORN

Kommen Sie zur »» öffentlichen Gesprächsstunde

jeden **Mittwoch im Oktober**
von **15 – 17 Uhr** in der Praxis am
Löwenbrunnen. Bringen Sie Ihre
Neugierde und Fragen mit.

Persönliche Termine auf Anfrage an:
oasen@michael-heilzentrum.de

Wir laden Sie herzlich ein zur »» Abendveranstaltung »Oasen der Zukunft«

am **24. Oktober** von **19 – 21 Uhr**
mit Apéro, im Bahnhof Oberstadt,
Oberstadtstr. 10a, Baden

- Lernen Sie die **Initiatoren** und die Vision kennen.
- Erfahren Sie **aus erster Hand** von Patienten und Menschen aus dem Heilzentrum, welche **erstaunlichen Heilungen** sie erlebt haben.
- **Offener Austausch**, wie die »Oasen der Zukunft« **gemeinsam weiter vorangebracht** und wie mögliche **Beteiligungen** aussehen könnten.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Wenn möglich **Anmeldung bis 20. Oktober** an:
oasen@michael-heilzentrum.de

So erreichen Sie uns:

Michael-Heilzentrum | Mühlweg 12, D-69434 Hirschhorn | www.Michael-Heilzentrum.de
Praxis am Löwenbrunnen | Weite Gasse 34, CH-5400 Baden | www.praxisamloewenbrunnen.com